
 

 

町  長 副 町 長 教 育 長 課  長 主  幹 担  当 合      議 

       

別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分   会議  打合せ  協議 
文書番号 ８１０ 

決裁期日 平成２７年 ３月２３日 

名  称 平成２７年度社会教育委員兼公民館運営審議会委員会議（第５回） 

日  時 平成２７年 ３月２０日（金）１５時００分～１７時１０分 

場  所 社会教育総合センター 大集会室 

出 席 者 

委員１１名｛本田(邦)、稲毛、若林、佐々木（克）、長谷、仲島、遊佐、福本、須藤、
大西、小田島｝ 
事務局９名（教育長、教育振興課長、社会教育班主幹、川久保主査、高橋主査、飯村主
査、谷主査、小野主任、小田島主事） 

内  容 

会議 教育振興課長 進行 

教育長挨拶；年度末のお忙しい中、本年度最後の会議、また委員任期２年目の最後とな 

る会議に、ご出席ありがとうございます。３月３日から定例議会が開催され１８日に閉 

閉会となり、教育委員会案件の平成２７年度における予算等も決定されました。 

お陰様で、無事平成２６年度も終了できると思っており、本年度最後となる本日の会 

議ではありますが、忌憚のない意見をよろしくお願い致します。 

本田委員長挨拶；本年は昨年の積雪より少なく、もう春が来ていると感じています。 

さて、２年前に辞令を受けたが３月末をもって任期満了、最後の会議であります。皆 

様の意見を聴いて、次につなげたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。 

委員長議事進行 

≪議題≫ 

１ 報告事項 

本田委員長；報告事項①について、報告をいたします。 

①上川管内社会教育委員連絡協議会第２・３回理事会（26.12.15、27.2.19旭川市） 

本田委員長出席 

 １２月１５日の第２回理事会では、平成２８年１０月１３～１４日富良野市で開催予 

定の第５６回北海道社会教育研究大会（上川大会）について協議し、実行委員会が組織 

され富良野沿線５市町村の社会教育委員を中心に実行委員会を構成。役員として管内教 

育長が参与、大会長として大島北海道社会教育委員連絡協議会長が就き、今後取り組ん 

で行くこととなりました。 

 次に２月１９日の第３回理事会では、平成２９年９月２０～２２日札幌市で開催予定 

の第５９回全国社会教育研究大会北海道大会について協議しました。また、平成２７年 

度の管内社会教育委員・公民館運営審議会委員等合同研修会では、第１分科会のテーマ 

である「地域の教育力の向上」の司会に当町の割当があったので報告いたします。 



 

内  容 

 以上を報告といたしますが、何か質問等ございますか。 

(各委員質疑・意見等なし) 

本田委員長；次に事務局から報告願います。 

②平成２６年度社会教育関係事業実施（１２～３月分）、社会教育施設整備の実施報告 

川久保主査；３頁の社会教育関係事業実績について、前回１１月２５日開催の第４回社 

会教育委員兼公民館運営審議会委員会議以後、終了している事業について報告説明。 

 訂正として、表中１１月２５日の事業名等欄中の誤字の「記養」を「教」に、１２月 

２２日（月）の映画「じんじん」上映会の日を２０日（土）に、（参考）３月１４日（土） 

公民館講座「安政太鼓体験教室」の参加人数を８人から１１人に訂正説明。 

４頁の社会教育施設整備状況について説明を行った。 

本田委員長；只今、事務局から報告のありました件について、質疑等ありませんか。 

(各委員質疑・意見等なし) 

本田委員長；次の③、④について、事務局から報告願います。 

③平成２７年度教育行政執行方針について 

④平成２７年度教育委員会予算概要について 

野﨑課長；資料１の教育行政執行方針について主な概要について説明。資料２の平成２ 

７年度教育委員会当初予算の概要及び当日配布資料の補足説明資料の上富良野小学校 

整備(外構・給水設備)と上富良野中学校整備(耐震改修・大規模老朽改修)について説明。 

鈴木主幹; 当日配布資料の補足説明資料の放課後児童健全育成事業(放課後クラブ)、子 

ども読書推進会議推進事業、社会教育総合センター整備(特定防衛施設周辺整備調整交 

付金)について説明。 

本田委員長；只今、事務局から報告のありました件について、質疑等ありませんか。 

仲島委員；放課後クラブ事業の利用料徴収方法について、伺いたい。 

鈴木主幹；月額単位の利用となることから、ゆうちょ銀行からの口座振替と納付書での 

納入方法で対応する。なお、口座振替の場合の振替手数料は、町負担であります。 

本田委員長；仲島委員、よろしいでしょうか。よろしいという事なので、他にありませ 

んか。 

福本委員；社会教育総合センター備品整備で放送機材購入の説明があったが、公民館大 

ホールの放送設備も悪く、整備予定はないのか伺いたい。 

鈴木主幹；放送設備の音響は利用者の調整により、利用いただいている。利用者の調整 

不足による音割れ等が起こっているものと認識している。 

服部教育長；公民館の放送機材は、古くはない。よく誤解を招いているが、利用者の持 

ち込む音源が悪いため、そのように聞こえるものであるので、ご理解願います。 

本田委員長；福本委員、よろしいでしょうか。他にありませんか。 

(その他各委員質疑・意見等なし) 

２ 協議事項 

本田委員長；それでは次に、協議事項に入ります。 

①平成２７年度社会教育事業について 

鈴木主幹；資料３の平成２７年度カレンダーにより、年間の社会教育事業を説明。特に 

９月１２日にツールド北海道が開催されます。委員のサポートと支援をお願いします。 



 

内  容 

また、１０月２２～２３日には浦河町で北海道社会教育研究大会が開催されます。平 

成２８年度には富良野市で開催されるので、沿線社会教育委員として協力していくため 

にも、積極的に参加していただきたく、今から日程調整等をよろしくお願いします。 

 訂正として、８月２３日と記載している町議会選挙を８月９日に訂正説明。 

本田委員長；事務局から説明のありました平成２７年度における社会教育事業につい 

て、質疑等ありませんか。 

(その他各委員質疑・意見等なし) 

本田委員長；協議事項②について、事務局の説明をお願いします。 

②社会教育団体への補助金について 

川久保主査；資料４の社会教育関係団体への補助金について説明。社会教育法第１３条 

に基づき、社会教育委員の会議の意見を求めるものです。 

本田委員長；意見を求めます。何かありませんか。無いようなので、よろしいでしょ 

か。 

(各委員から、よろしい。意見なし) 

本田委員長；次の件を事務局より説明をお願いします。 

②第８次社会教育中期計画平成 26年度社会教育事業の検証・評価(各部会)について 

鈴木主幹；部会に分かれて作業をして頂きます。よろしくお願い致します。 

なお、今年度最後の検証・評価となることから、上富良野町教育振興基本計画にかか 

る第８次社会教育中期計画評価の目標達成のための重点評価を教育委員会評価と同様 

のＡ～Ｄの評価基準で各部会担当の評価をし、報告願います。 

本田委員長；部会で協議して頂き検証・評価して頂きたく思いますのでよろしくお願い 

致します。 

第 1部会…大集会室、第 2部会…学習室、第 3部会…小集会室 

※3部会に分かれて、事業評価・点検等を行う。 

本田委員長；皆様、大変お疲れ様でした。部会毎に検討頂いたと思いますが、発表の程   

よろしくお願い致します。それでは第１部会から発表をお願いいたします。 

第 1部会川久保主査報告；具体的な施策事業は、すべて継続。評価は時間の都合上、出 

来なかったので、３月２７日まで各委員の評価を取りまとめることを報告。 

第２部会小野主任報告；教育振興基本計画に係る２部会評価を報告。 

第３部会高橋主査報告； 具体的な施策事業はすべて継続とし、評価はすべて B の報告。 

本田委員長；ありがとうございます。各部会より発表頂きました。全体を通じて何か有 

りませんか。 

鈴木主幹；１部会の評価が終わっていないことと、本日欠席委員もいることから、会 

議録を送付し、事務局が整理をして本年度の評価を決定したいと思いますので、よろし 

くお願い致します。 

本田委員長；事務局から評価について説明がありましたが、よろしいでしょうか。 

(各委員意見等なし) 

本田委員長；協議事項について終了いたしますが、よろしいでしょうか。 

(各委員質疑・意見等なし) 

本田委員長；３その他の次回会議の日程について、事務局より説明をお願いします。 

 



 

 

内  容 

 

３ その他 次回会議の日程 

鈴木主幹説明；次回会議の日程については、新委委員により開催されます。４月中に委 

員選出と決定をし、５月開催を予定しています。新委員には後日、改めてご案内いたし 

ますので、よろしくお願いします。 

本田委員長；次回は５月を予定し、後日事務局より連絡があるということでありますの 

で、よろしくお願い致します。 

全体をとおして何かございませんか。 

 (その他各委員質疑・意見等なし) 

本田委員長；報告事項、協議事項が共に終わりました。事前配布資料について、事務局 

より説明をお願いします。 

川久保主査；４つの事前配付資料の他に当日配布資料として、３件の資料を配付致しま 

した。 

読書スタンプ帳チラシとスタンプ帳、学校支援地域本部事業実績報告、マイプランマ 

イスタディ事業おはなしたんけんの発表会資料です。 

既に、閲覧済みの委員もいるかと思いますが、参考としてください。 

本田委員長；資料説明がありましたが、何かございますか。 

大西委員；３月２８日に、配付させていただいたチラシにあるとおり、おはなしたんけ 

んたいの本年度１２回目となる発表会を予定していますので、多くの委員の参加をお願 

い致します。 

本田委員長；全体をとおして何かございませんか。無いようなので、以上で会議を終わ 

ります。最後に、稲毛副委員長の挨拶で会議を終えたいと思います。 

稲毛副委員長挨拶；２年間、最後の会議でありました。大変ご苦労さまでした。 

本田委員長；それでは以上をもちまして、会議を終了いたします。ご苦労さまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


